# 学的音的 图的音的 全套音点 包含的名

大仙市立太田中学校

令和6年 7月19日 NO.25



継続と徹底「コツコツ とことん」

## 明日から夏期休業

「ま・み・い・II」の学校教育目標を掲げて早4 $_{f}$ 月、もう明日から夏休みとなりました。全校集会では、各学年代表から発表がありました。

「今までの振り返りとこれからの目標」

1年A組 0000

今までのことを振り返ると、私自身「改善できるところが沢山あったな。」と思います。毎日の 勉強を時々怠ってしまったり、クラスの誰かが先生から注意される前に私から注意出来なかった りなど、他にも「もっとこうすればよかった。」と思う事が沢山あります。そこで私は二つの目標 を立てました。

一つ目は、夏休み中、規則正しく生活をすることです。生活が乱れると不健康になってしまうので、早寝早起きや、毎日しっかりこつこつ勉強を進めることを心がけていきたいです。

二つ目は、夏休み明けの授業態度についてです。私は、授業中話しかけられたり、話している 人がいたりしても注意できないことがよくありました。また、癖で机に手やひじををおいて話を 聞いてしまうことも多かったです。夏休み明けはそれらを直し、クラスの雰囲気も、良い方に変 えていきたいです。

私は、今までの反省をいかし、これからの生活につなげていきたいと思っています。まだまだ直すことは沢山ありますが、まずは当たり前の事を当たり前にできる人になりたいです。みなさんも、自分で立てた目標に向かって頑張ってください。

「前期前半の振り返りと今後の抱負」

2年A組 0000

前期前半をふり返ると、主に3つの事が印象に残っています。

1つ目は、英語検定です。今回、私は準2級に挑戦しました。いつもの家庭学習に加えて、英語検定の勉強にも時間を割いて取り組みました、今回は、惜しくも不合格でしたが九月に再挑戦したいと思っています。筆記にさらに力を入れて勉強し、合格を目指します。

2つ目は、日々の学習についてです。二年生になってから、内容が難しくなったと感じることが多くなりました。以前よりも授業に集中することを心がけ、発表など積極的に行うことも意識しています。この姿勢を継続して、「授業を大事」にして、着実に身に付けていきたいです。

3つ目は、委員会活動です。私は、学習委員として、3分前着席の呼びかけを心がけています。 また、テスト前には、テストガイド作成も頑張りました。テストガイドをタブレットを使って作 成するのは初めてで心配でしたが、先生やタブレット操作に詳しい友達に助けてもらいながら完 成させることができました。

テストガイドを使ってくれた友達から、「分かりやすい。」や「見やすい。」という言葉をかけてもらい、とても嬉しかったです。次のテストの時も、よりよいものを作りたいと思います。

2年生の前期前半は、とても充実していて楽しかったです。夏休みも、目標達成に向けて、努力を積み重ねていきたいと思います。

「前期前半を振り返って」

#### 3年B組 0000

春から夏休みまでで学業、部活動で様々なことがありました。学業の方では、前期中間テストと実力テストと大きく二つあり、前期中間テストでは点数がいつもより高かったのですが、まだまだ努力不足な部分が多くみられました。実力テストの方は、前期中間テストが終了して気が抜けて、実力テストに向けた学習に取り組めずに、前期中間とはうって変わり、納得のいかない点数でした。夏休み明けの実力テストに向けて勉強に取り組み、自分も周りからも認められるように頑張ります。

部活動では、キャプテンを筆頭に、全員が野球に打ち込み、厳しく、楽しく練習してきました。 夏休み中に行われる全県大会では、太田中学校野球部として、一日でも多く長く野球ができるよ うに全県大会優勝に向けて頑張りたいです。

3人とも、自分のことを見つめどうありたいかを考え、聞いている人にしっかり伝えようという「相手意識」の気持ちが表れた素晴らしい発表でした。その後の感想発表も、聞いて考えたことを、しっかりと伝えていました。校長の話では、「世界は広い。広い視野をもって物事を考えて欲しい。」と「なりたい自分をイメージして、得意なこと・好きなことに夢中になって取り組んで欲しい」ということを話しました。(うまく伝わったかな?子どもさんに聞いてみてください。)

## 太中花壇 よろしくお願いします

今年の太中花壇は6月25日(火)に定植作業を行い、早朝の水やり・除草作業を経て、今週16日(火)摘花作業を行いました。普段は、当番の生徒が7時半頃学年ごとに担当箇所に集まり、話し合いながら、水やりをしたり除草をしたりする姿が見られました。その甲斐あって、花々は順調に成長し大きくなっています。この後は、根を生長させるために7月いっぱいは、水やりを行わず除草中心に作業することにしました。(プランターや鉢植えは土が乾かないように水やりを続けます。)夏休みの日曜日や学校閉庁日は、保護者の皆さんにお願いしています。どうぞ、よろしくお願いします。

併せて、8月17日(土)の親子共同作業・アルミ缶回収も、ご協力よろしくお願いします。

### R6 太中花壇デザインコンクール (美化委員会主催)

0000 さん 生徒会長賞 3年A組 2年A組 0000 さん 0000 さん 1年A組 美化委員長賞 3年B組 0000 さん 0000 さん 3年B組 2年A組 0000 さん 2年A組 0000 さん 1年A組 0000 さん 1年A組 0000 さん



今日で前期前半が終了しました。夏休みを経て、ぐっとたくましくなった姿で、8月21日にはまた全員集合できるといいなと思います。 子供たちには、疲れをいやすリフレッシュの時間と、休み明けに 羽ばたくための準備の時間として、有意義な夏休みを送ってほしいです。

